

# Conoce nuestra Red de Proveedores en Puerto Rico y Colombia

En estos centros nuestros asegurados podrán obtener acceso a la mejor atención médica con los mejores especialistas.

Aplica para los planes Exclusividad España y Excelencia España.

#### **Puerto Rico**



#### **HIMA SAN PABLO**

Es un proveedor de servicios hospitalarios en Puerto Rico y en el Caribe, enfocado en desarrollar los servicios más avanzados, adquirir la tecnología necesaria y conjuntamente con una facultad médica preparada con los conocimientos más avanzados en la práctica de la medicina, para ofrecer la mejor medicina disponible para la cura de la mayoría de las condiciones que afectan la salud de Puerto Rico y el Caribe.



#### **AUXILIO MUTUO**

Es el hospital privado más completo de Puerto Rico y el Caribe, ofreciendo servicios y procedimientos quirúrgicos de primera clase durante más de 138 años. Ha sido reconocida y acreditada por organizaciones líderes, entre ellas: La Comisión Conjunta, la Sociedad Estadounidense de Oncología Clínica, el Colegio Estadounidense de Radiología y Consejo de Educación Médica de Posgrado.



#### **HIMA HEALTH**

Es un proveedor líder de servicios médicos que ofrece metodologías y equipos de diagnóstico, cirugía y tratamientos modernos. En HIMA HEALTH encontrará médicos y tecnología a la par de los mejores hospitales de los EE. UU. continentales o de cualquier otro lugar del mundo, ofreciendo modernas instalaciones hospitalarias con un espectro completo de atención que incluye cuatro "centros de excelencia" especializados, así como una gama diversa de otras áreas quirúrgicas.

### Colombia



### **FUNDACIÓN VALLE DE LILI**

La Fundación Valle del Lili se ha constituido en un referente en la prestación de servicios de alta complejidad en Colombia y Latinoamérica. Con 40 años de historia como hospital de alta complejidad, opera con un equipo humano conformado por 774 médicos. Su crecimiento se sustenta en los pilares de excelencia en la Asistencia Médica, Educación y Docencia, Investigación Clínica, y Responsabilidad Social.



## FUNDACIÓN CARDIOVASCULAS DE COLOMBIA

La Fundación Cardiovascular de Colombia es uno de los complejos médicos más importantes de Colombia. Se encuentra en la categoría nivel cuatro de complejidad y es la primer institución en el país acreditada por la Joint Commission International Además, es un importante Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico en el ámbito regional, nacional e internacional.



## HOSPITAL INTERNACIONAL DE COLOMBIA

El Hospital Internacional de Colombia - HIC es un complejo médico de talla mundial desarrollado por la Fundación Cardiovascular de Colombia - FCV que nace con el objetivo de generar mayor cobertura a las necesidades de servicios en salud en la región Santandereana, con una proyección nacional e internacional.



### **FUNDACIÓN SANTA FE DE BOGOTÁ**

La Fundación Santa Fe de Bogotá es una institución líder para el desarrollo de la salud que pone al servicio de todas las personas la más alta calidad ética, humana, científica y tecnológica, siendo fiel a su misión para prestar servicios en salud, con la más alta calidad, la educación de futuros profesionales, el trabajo con comunidades vulnerables, la investigación y la contribución a las políticas públicas en salud.





### **FUNDACIÓN CARDIOINFANTIL**

La Fundación Cardioinfantil, ubicada en Bogotá, es un complejo hospitalario del más alto nivel, acreditado por la Joint Commission International y catalogado como el mejor hospital de Colombia y tercero de Latinoamérica, según el ranking de la revista América Economía. Actualmente se posiciona como centro de referencia para la atención médica de alta complejidad en Colombia y la región.



## PABLO TOBÓN URIBE

El Hospital Pablo Tobón Uribe es una institución del sector salud que se ha desarrollado en función de contar con alta tecnología y colaboradores capacitados. Está catalogado en el nivel tres de atención (nivel máximo de complejidad), en el cual se ofrece a la comunidad servicios especializados de laboratorio, radiología, cirugías y procedimientos complejos.



### **HOSPITAL SERENA DEL MAR**

Es un hospital de alta complejidad al servicio de Cartagena y la región Caribe. Brindando una atención integral enfocada en los pacientes y sus familias, con altos estándares de calidad y seguridad y tienen un convenio de cooperación con el Hospital For Special Surgery de Nueva York.

\*Los Proveedores indicados más arriba se enlistan de modo enunciativo más no limitativo. El listado anterior podrá ser actualizado o modificado de tiempo en tiempo por la Aseguradora, sin necesidad de comunicación previa a los asegurados. Para obtener más información sobre este servicio, favor contacte a su intermediario.